



# Schneewittchen.



Es war einmal eine Königin, die hatte keine Kinder und wünschte sich sehnlichst eins. Eines Wintertages saß sie am Fenster an einer Stickerie, die hatte einen Rahmen von schwarzem Ebenholz. Und wie sie so sticte, stach sie sich in den Finger, so daß drei Blutstropfen in den Schnee fielen. Da dachte sie bei sich: Hätt' ich doch ein Kind, so weiß wie Schnee, so rot wie Blut, so schwarz wie Ebenholz! Bald darauf bekam sie ein Töchterlein, das war ganz so, wie sie sich's gewünscht

